Als oberstes Gremium der Studierenden in Leoben ist es die Pflicht der Hochschulvertretung, die Arbeit und den Einsatz für Studierende transparent nach außen zu tragen. Studierende haben hierfür zwar die Möglichkeit, auf der Website der ÖH Leoben Anträge, Protokolle und Berichte einzusehen, jedoch sollte es das Ziel dieses wichtigen Gremiums sein, die Zugänglichkeit zur ÖH-Arbeit noch weiter auszubauen.

Die Schaffung eines digitalen Beschlussbuchs würde allen Studierenden ermöglichen, unkompliziert auf alle angenommenen Anträge der Hochschulvertretung Leoben zuzugreifen. Dies fördert die Transparenz und den Zugang zu den Entscheidungen und Aktivitäten der Hochschulvertretung. Außerdem wird so die aktive Beteiligung von Studierenden gefördert und es wird die Möglichkeit geschaffen, dass sich Studierende, die sich für eine Mitarbeit an der ÖH Leoben interessieren, genauer über die Tätigkeiten der einzelnen Referate und des Vorsitzteams informieren können.

Außerdem sollen sämtliche schriftlichen Anfragen, die an die Hochschulvertretung Leoben ergehen, ebenfalls veröffentlicht werden, um die Transparenz und Offenheit in der Kommunikation zwischen der Hochschulvertretung und den Studierenden zu fördern.

Die Hochschulvertretung der Studierenden an der Montanuniversität Leoben möge daher beschließen, dass:

- die Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Montanuniversität Leoben bis zur ersten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung Leoben des Sommersemesters 2024 ein digitales Beschlussbuch erstellt, in dem alle angenommenen Anträge der Hochschulvertretungssitzungen gesammelt werden (rückwirkend auf die letzten sieben Jahre und laufende Erfassung) und für alle Studierenden mit Status der Anträge einsehbar auf der Website der ÖH Leoben veröffentlicht werden. Davon ausgenommen sind Formalanträge (laut Satzung §9 Abs. 6) und Anträge, die aufgrund von Datenschutz nicht veröffentlicht werden dürfen (z.B. persönliche Daten von Mitarbeiter_innen).
- sämtliche schriftliche Anfragen und die Beantwortung dieser, die an die Hochschulvertretung Leoben gerichtet werden, sollen ab der ersten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung Leoben im Wintersemester 2023/24, auf der Website der ÖH Leoben veröffentlicht werden. Außerdem sollen die schriftlichen Anfragen der letzten sieben Jahre ebenfalls bis zur ersten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung Leoben des Sommersemesters 2024 veröffentlicht werden. Diese Veröffentlichung soll in einer Form erfolgen, die für alle Studierenden zugänglich ist.